

# Art Open 2012

# Künstler-Kritik

19.11.2012

Hallo Carla, Hallo Max,  
vielen Dank für eure Bemühungen !!!!  
Ihr habt die ArtOpen 2012 super über die Bühne gebracht !  
Es war alles TOP !  
.....Von der Pressekonferenz bis zur Abschlußfeier .  
Die Werbecampagnen im Vorfeld.....Beispielhaft!  
So stellt man sich als Künstler ein Kunst-Event vor.  
Wir hatten im City-Center über zwei Tage einen Publikumsdurchlauf  
(nur in unserer Ausstellung ) von ca. 1400 Besuchern.  
.....so soll es sein !  
nochmals vielen Dank und eine gute Zeit  
Liebe Grüße  
Martin Otten  
Ps. Beim nächsten mal sind wir wieder dabei.

21.11.2012

Hallo Herr Krieger,  
nochmals vielen Dank, dass Sie wieder dieses tolle Event, wie man heute sagt, auf die Beine gestellt haben.  
Da wir (mein Mann und ich) ja auch mit der Organisation von qualitativ hochwertigen Veranstaltungen in  
anderen Bereichen zu tun haben, können wir wahrscheinlich ermessen, was das für ein Akt war!  
Gratulation!  
Das sind nur erste Gedankengänge nach diesen anstrengenden Tagen. Sollte ich in zwei Jahren noch Mieterin  
dieses wundervollen Ateliers sein dürfen, bin ich wieder dabei.  
Einstweilen einen herzlichen Gruß - auch an Ihre Frau!!!  
Gustel Schreurs

23.11.2012

Lieber Herr Krieger,  
Waren Sie mit der Art Open zufrieden?  
Wir hatten viel positive Resonanz auf unsere Berichterstattung und auch vor Ort.  
Lieben Gruß  
Peter Engels  
Chefredakteur, 107,8 Antenne AC

21.11.2012

Super Veranstaltung. Hat Freude gemacht sie zu sehen.  
Gruss Norri  
NORRI HEINEN  
Dipl. Designer, Maler, Fotograf

Lieber Max, GLÜCKWUNSCH ,es hat allen GUT gefallen, uns auch, viel Erfolg weiterhin  
Deine Angela Kühnen und Bernd Groten,  
Europäischer Kunsthof

# Art Open 2012

# Künstler-Kritik

19.11.2012

Hallo Max,

ich hoffe du konntest etwas entspannen nach all den Anstrengungen rund um dieses intensive Wochenende voller Kunst + Kunstfreunden...

Herzlichen Dank für deinen unglaublichen Einsatz (auch deinen musikalischen zum Abschluß im Rathaus! Super!)

Ich hatte eine wirklich große Ressonanz auf meine Bilder, viele Menschen waren da, manchmal gings zu wie auf einem Bahnhof... Besonders hat mich gefreut, dass sich einige Besucher wirklich auch intensiv mit den gezeigten Bildern auseinander gesetzt haben!

Liebe Grüße Astrid Bohne

19.11.2012

Hallo Max

Wir möchten uns noch mal für die gute Zusammenarbeit bei der Art Open bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus

KlaWie - Veranstaltungstechnik

Sehr geehrter Herr Krieger,

Das DFKI-Team bedankt sich bei Ihnen für die gute und angenehme Zusammenarbeit in diesem Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Angelika Ivens et toute l'équipe du DFKI

Deutsch-Französisches Kulturinstitut Aachen

Theaterstraße 67 in 52062 Aachen

Hallo Herr Krieger,

nochmal Herzlichen Dank für die wunderbare Veranstaltung Art Open 2012.

Ihnen und Ihren Angehörigen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr 2013

Liebe Grüße

Günter Bongers

21.11.2012

Sehr geehrter Herr Krieger,

für Ihre hervorragende Organisation und die damit verbundene Arbeit möchte ich mich bei Ihnen und Ihrer lieben Frau ganz herzlich bedanken. Ich hatte einen sehr guten Ausstellungsraum mit besten Lichtverhältnissen und dem Luxus einer Toilettenanlage.

Für mich war die Ausstellung mit dem Verkauf von 4 großformatigen Bildern ( meine Arbeiten sind nicht gerade preiswert ) durchaus ein Erfolg.

Es ist zwar noch lange hin - aber wahrscheinlich bin ich 2014 wieder dabei.

Übrigens - Ihre Instrumental-Einlage war begeisternd!

Ihnen und Ihrer Frau wünsche ich alles Gute.

Axel Rusert